

### Endokrine Organe

Redaktion: M. Reiser

- C. J. Auernhammer · D. Engelhardt · B. Göke  
**Primärer Hyperparathyreoidismus, Tumoren der Nebenniere und neuroendokrine Tumoren des Pankreas. Klinische Diagnostik und Anforderungen an die Bildgebung** 265  
Primary hyperparathyroidism, adrenal tumors and neuroendocrine tumors of the pancreas – clinical diagnosis and imaging requirements
- S. Delorme · S. Hoffner  
**Diagnostik des Hyperparathyreoidismus** 275  
Diagnosis of hyperparathyroidism
- C. J. Zech · M. Weiss · S. O. Schoenberg · K. A. Herrmann · T. Helmberger · M. F. Reiser  
**Tumoren der Nebenniere: Gegenwärtiger Stand der bildgebenden Diagnostik** 284  
Value of various imaging modalities for diagnostic work-up of tumors of the adrenal gland
- C. Vick · C. J. Zech · S. Höpfner · T. Waggershäuser · M. Reiser  
**Bildgebung bei neuroendokrinen Tumoren des Pankreas** 294  
Imaging of neuroendocrine tumors of the pancreas
- T. D. Kirchoff · S. Merkesdal · B. Frericks · G. Brabant · G. Scheumann · M. Galanski  
A. Chavan  
**Der Kalziumstimulationstest (ASVS) bei Insulinomen des Pankreas: Vergleich mit der bildgebenden Lokalisationsdiagnostik** 301  
Intraarterial calcium stimulation (ASVS) for pancreatic insulinoma: comparison of preoperative localization procedures

### Freies Thema

- B. R. Krohn  
**Erfahrungen mit einem Qualitätskontrollsystem für die Mammographie in der Praxis** 306  
Experience with a quality control system for mammography in a private practice setting
- O. Dudeck · K. T. Hoffmann · G. Wieners · M. Pech · F. Knollmann · R. Felix  
**Erste klinische Erfahrungen in der Anwendung der Mehrzeilen-Spiral-CT-Angiographie bei intrakraniellen Aneurysmen** 310  
Application of multislice detector spiral computed tomography to intracranial aneurysms: first clinical experience

### Quiz

- Marc-André Weber · M. P. Lichy · S. Külkens · T. Steiner · M. Hartmann  
**Akute Kopfschmerzen und Halbseitensymptomatik links** 319  
Acute headache and left unilateral symptoms

### Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung

- W. Müller-Forell · S. Pitz  
**Entzündliche Orbitaerkrankungen. Teil 1: Intrakonalraum** 323  
**Fragen zur Zertifizierung** 335  
Inflammatory diseases of the orbit. Part 1: Intraconal space  
Questionnaire